

# 浅井かわら版

第 59 号  
令和 5 年 12 月  
浅井報徳地域振興会  
総務広報部会

## § 浅井文化祭 §

浅井文化祭は去る 10 月 22 日（日）午前 10 時より浅井体育館にて開催し、4 年ぶりに作品展示、模擬店、芸能発表の全分野が出そろいました。



作品展示では、絵画・写真・書・工芸等の一般作品の他、サロンやふれあい館並びに生涯学習教室の作品等が出展されました。



模擬店では、伝統の新鮮野菜の他、お菓子や喫茶、子供たちのお楽しみコーナーが出店した他、今年は新たにお抹茶席が登場しました。



芸能発表では、子供たちのダンス、ピアノ演奏、体操、クラリネット演奏、歌謡曲、絵本、謡曲、軽音楽の 8 組の出演がありました。



## § 浅井地区敬老会 §

浅井地区敬老会は去る 10 月 22 日（日）午前 11 時より、4 年ぶりに対面で浅井体育館にて開催し、75 歳以上の高齢者 84 名が参加されました。



開会式では、初めに浅井報徳地域振興会の古岡一治会長が挨拶し、浅井地区社会福祉協議会の宮村健社会長が祝辞を述べ、射水市の夏野元志市長よりのメッセージを読み上げました。



続いて敬老会アトラクションとして、JAいみず野職員「伊藤心之介さん」による弾き語りを楽しみ、終了後の午後 3 時半、敬老会参加者対象の「お楽しみ抽選会」を行い、約 10 名の当選者に暖房グッズの賞品が授与されました。



## 各部の活動の紹介

### 【健康福祉部】

ふれあい館 スポーツ吹矢体験会 10月19日



浅井ふれあい館は10月19日、イベントとして、市とヘルスポランティアの事業「スポーツ吹矢体験会」を導入して、参加者28人が吹矢にチャレンジしました。

### 【文化スポーツ部】

ボーリング大会 11月12日



浅井体力づくり振興会は11月12日ボーリング大会を開き、参加者60名でプレーした結果、優勝は土合、次勝は上条団地、3位は島・上条チームでした。

### 【生活環境部】

きらりガーデン花苗撤去 11月4日



生活環境部は花の季節も終わった11月4日の早朝、花苗を撤去してチューリップ球根植え付けのために元肥を播き、苗床作りを行いました。

### 【健康福祉部】

寿学級元気教室 11月24日



健康福祉部は11月24日、高齢者が要支援や要介護状態にならないよう、フレイルの段階でチェックして対策を勧める元気教室を行いました。

### 【生活環境部】

PTA資源回収 11月5日



生活環境部は11月5日の早朝、今年3回目の資源回収を行い、協力する地域住民は家で保管していた段ボールやビールの空き缶等を持ち寄りました。

### 【生活環境部】

チューリップ球根植え付け 12月4日



生活環境部は今年、天候不順により2回も期日を延期してチューリップ球根を植え付けました。手間暇をかけた分だけ立派に花を咲かせて欲しいです。

## 活動報告

### 大きなサツマイモとったぞ～！

#### サツマイモ収穫＜女性学級・浅井っ子教室＞

2023.10.7

協力:大橋功さん 大橋靖子さん

参加者:24名



秋晴れのさわやかな空気の中、サツマイモ収穫が始まりました。まず大人がツルを刈り、子供たちはそのツルを、力を合わせてトラックに運びました。

どのくらい大きくなっているかドキドキしながら掘り進め、大きな濃い紫色のサツマイモが顔を出したときは、みんな笑顔満開！春に苗を植えたサツマイモを大橋さんご夫婦が丹精込めて育ててくださり、子供の中には学校帰りに成長を見に来てくれている子もいて、その愛情のおかげで驚くほどたくさんのサツマイモが収穫でき、文化祭の模擬店にも出品しました。



いっぱいとれたよ～♡



### カラフルな砂に気持ちもハッピーに♪

#### カラーサンドでカードスタンド作り

＜浅井っ子教室＞

2023.10.14

講師:花・SOU 代表 奥育子 先生

参加者:8名

カラフルなサンド(砂)を使って素敵なカードスタンドを作りました。砂といっても地面や海にある砂ではなく、天然鉱物や大理石・貝殻を砕いて作られたとてもなめらかな砂で、今回は12色も準備してきてくださいました。

初めに動画で作り方を学び、使う砂の色選びをしました。小さな子供も、先生に教わりながら自分で頑張り、少しずつ砂をガラスに落としながらじっくりと制作する時間は、難しいけれど楽しく、達成感を味わうことができたようです。

作品はどれもカラフルでかわいい・素敵な模様になり、仕上げ、満足げな笑顔になりました。



## 活動報告

### 手話を使ってLet's リズムダンス♪

#### Let's リズムダンス<浅井っ子教室>

2023.10.19~10.21

講師: We wish 副代表 太田芽久美 先生

参加者: 22名(延べ)



笑顔のとても素敵な先生のもと、歌手 AI さんの「ハピネス」の曲に合わせて、手話を取り入れたダンスの練習をしました。1日45分間を3日間という短い日程の中、くじけそうになりながらも、先生に励まされたり、子ども同士教えあったりして、文化祭当日のステージ発表を目指しました。

だんだんとリズムカルに、大きく動いて踊ることに慣れていき、本番の浅井文化祭では、緊張、気持ちの切り替えを乗り越えて、笑顔弾ける、元気なダンスを披露してくれました。敬老会や一般客の皆さんと一緒に手話をしてくださったり、腕を振ってくださったり、大きな拍手をしてくださったことは、子どもたちにとって大きな経験と、自信につながったことと思います。



### 竹筒が灯籠に変身!

#### 竹あかりづくり <寿学級>

2023.10.7

講師: 鳶越宏彰 先生

参加者: 15名



竹あかり作りは、他のコミセンで実施されたという話を聞き、浅井でも挑戦しようと試みました。

素材の竹は黒河のタケノコ農家から譲り受け、インターネットの指導書等を参考にし、鳶越先生と試作を重ねて作り方を決め、実施しました。

デザインはスターエムという、竹あかり作りを推奨している会社のホームページから入手したので、かなり複雑なもので、難しかったかも知れません。中に入れるLEDランプも購入しましたが、文化祭には、ランプ無し状態で展示しました。



### その他の開催された生涯学習

- ◆手話教室 11月18日(土)、25日(土)、12月9日(土) 10:00~11:30
- ◆元気教室軽体操(寿学級) 11月24日(金) 14:00~15:00
- ◆ふるさと歴史講座(寿学級共催) 12月2日(土) 14:00~15:00
- ◆チューリップ球根植え付け 12月5日(火) 8:30~9:30

たくさんのご参加  
ありがとうございました。